

1. Landesverbandssitzung 2010

Gasthof-Restaurant Lindenwirt, Graz am 21. Februar 2010

Bei der für 20. Februar 2010 einberufenen 1. Landesverbandssitzung konnte der Landesverbandsobmann Josef-Paul Puntigam neben den zahlreich erschienenen Obmännern und Vorstandsmitgliedern von elf Ortsverbänden der Kameradschaft auch die Landesehrenobmänner Anton **Schneebacher**, Adolf **Pregetter** und Peter Paul **Pergler** begrüßen.

Nach einer kurzen Einweisung über die Themen und den Zweck der Sitzung wurden einige Mitglieder des Landesvorstandes gebeten, ein kurzes Resümè über das ablaufende Verbandsjahr zu ziehen.

So referierte der 1. LVO-Stv Josef Knapp, der Edelweiß-Webmaster Franz Kerschbaum, der Landes-Organisationsreferent Bernhard Schatzl, der Landeskassier-Stv Mag. Siegfried Dohr und der Landesschriftführer Henry Hanschek über ihre Tätigkeiten seit März 2009 und erhielten hierfür herzlichen Applaus.



Nach diesen Referaten erhielten die Obmänner der Ortsverbände Feldbach, Graz, Frauental, Deutschfeistritz, Deutschlandsberg, Groß St. Florian, Schwanberg, Kirchberg, Bad Gleichenberg, Leoben und Köflach die Gelegenheit, eine kurze Rückschau zu tätigen.



Besonders erwähnenswert ist die Tatsache, dass der Ortsverband Schwanberg wieder am Verbandsleben teilnehmen kann und einen neuen Vorstand wählen konnte, der sich wieder voll einbringen wird.

Nach dieser Rückschau gab der Obmann des OV Feldbach Johann Reinprecht eine Einweisung in den gedachten Verlauf des Landesverbandstages in Feldbach.



Zum Abschluss bezogen der 1. LVO-Stv Josef Knapp, der Obmann des OV Graz Peter Bobik, der 2. LVO-Stv Holger Bibulich sowie die Landesehrenobmänner Peter Paul Pergler, Adolf Pregetter und Josef Schneebacher kurz Stellung zur derzeitigen wehrpolitischen Situation und erhielten dafür anhaltenden Applaus.

Nach zusammenfassenden Worten des Landesverbandsobmannes wurde die Sitzung beendet und es wurde zum kameradschaftlichen Teil dieses Nachmittags übergegangen.

